

MRN

## Betreuungsangebote im Blick

**[17.05.2013] Nach einer vollständigen Überarbeitung ist jetzt die Kinderbetreuungsdatenbank für die Metropolregion Rhein-Neckar freigeschaltet worden.**

Die Kinderbetreuungsdatenbank für die Metropolregion Rhein-Neckar (MRN) ist vollständig überarbeitet worden. Eltern sollen über das Online-Portal mit wenigen Klicks das passende Angebot für ihre Kinder finden – egal ob Krippe, Kita oder Kindergarten. Rund 800 Einrichtungen, 50 Tagesmütter und 400 Schulen aus Nordbaden, Südhessen und der Pfalz sind nach MRN-Angaben mit ihren Kontaktdaten im System gelistet. Einen besonderen Service bietet die Datenbank für Eltern in Heidelberg: In der Ergebnisliste wird automatisch angezeigt, ob in einer Einrichtung noch Plätze frei sind. Ist dies der Fall, kann die Anmeldung direkt über ein Online-Formular in die Wege geleitet werden. Sind alle Plätze belegt, besteht die Möglichkeit, sich ebenfalls online auf eine Warteliste setzen zu lassen. „Unser Ziel ist es, viele weitere Kommunen und Einrichtungen von diesem Service für Eltern zu überzeugen“, sagt Alice Güntert, Leiterin des Forums „Vereinbarkeit von Beruf und Familie“ bei der Metropolregion Rhein-Neckar GmbH. Wie die MRN weiter mitteilt, können neben Eltern auch Kommunen und Unternehmen von der Datenbank profitieren, zum Beispiel indem sie auf das Angebot verlinken und so einen zusätzlichen Service für Einwohner und Beschäftigte bieten. Für öffentliche, kirchliche und private Einrichtungen bietet das Portal zudem eine Gelegenheit, die eigenen Angebote ausführlich und kostenlos vorzustellen.

(ba)

Stichwörter: Panorama, Metropolregion Rhein-Neckar (MRN), kinderbetreuungsdatenbank.de